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O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÔes legais e
regimentais, vem requerer a V. Ex" que, após deliberaçâo e aprovação do
plénário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Barreiras a

seguinte lndicação:

..RECAPEAMENTO ASFÁLTICO E TAPA BURACO NA RUA
CONSELHEIRO NO BAIRRO CIDADE NOVA, NESTA CIDADE DE

BARREIRAS - BAHIA".

JUSTIFICATIVA

A lndicação da citada rua, faz-se necessário, pois são condições
indispensáveis para o bem estar de uma Comunidade. E a mesma
necessitada de um novo recapeamento ou tampa buraco em seu

asfalto para sua boa utilização, já que o asfaltamento em algumas
partes está muito deteriorado. Bem como o local está sendo bastante
transitado pelos moradores da região e de extrema necessidade,
nada mais justo que a Administração PÚblica Municipal providencie
o asfaltamento ora indicado.

Sala das , em 17 de abril de2024.
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V
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O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e 'i

regimentais, vem requerer a V. Exa que, apÓs deliberação e aplovação do
plónário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Barreiras a

seguinte lndicação:

..RECAPEAMENTO ASFALTICO E TAPA BURACO NA RUA DOS

MARES No BAIRRo CIDADE NoVA, NESTA GIDADE DE

BARREIRAS. BAHIA''.

JUSTIFICATIVA

A indicação da citada rua, faz-se necessário, pois são condiçÕes

indispensáveis para o bem-estar de uma comunidade. E a mesma

necessitada de um novo recapeamento ou tapa buraco em seu asfalto

para sua boa utilização, já que o asfaltamento em algumas partes está

muito deteriorado. Bém como o local está sendo bastante transitado pelos

moradores da região e de extrema necesslqde, nada mais justo que a

Ad m i n istração púiUt lca M u n ici pal providenqíe o\ltamento ora i ndicado.

Sala das Abril de 2024.
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O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçoesiçoes legais eç

regimentais, vem requerer a V. Exa que, após deliberação e aprovação do

plã"árió, i"j, encaminhada ao Exmó. Sr. Prefeito Municipal de Barreiras a

seguinte lndicaçáo:

"REQUALIFICAÇÃO ASFÁLTICA NO TRECHO DE 500 METROS

ANTES DO SUCÚRIU SENTIDO A COMUNIDADE DE VAL DA BOA

ÉspenaNÇA, NESTA cIDADE DE BARREIRAS - BAHIA"'

JUSTIFICATIVA

Solicitamosquesejafeitorequalificaçãoasfálticanosentido
do Sucuriú ao Val da Boa Esperança o pois a mesma se encontra em

pãr"i*o estado de tráfego, trazendo transtornos, causando também

prejuízos, muitos buracós e acidentes. Pois os moradores pedem

urgência.
Ciente da compreensão e atendimento do poder executivo'

reitero os protestos de elevada estima e consideração'

Sala das Sessões, de abril de2024.

Eurico
Vereador -
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no uso de suas atribuiçÕes legais e

Excia que, após deliberação e aprovação do

Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Barreiras a

..SUBSTITUIÇÃO DA PONTE DE MADEIRA POR PONTE DE

CONCRETO NO MIGUELÃO NA COMUNIDADE DO VAL DA BOA

ESPERANÇANESTACIDADEDEBARREIRAS-8A."

JUST!FICATIVA

Considerado que as pontes surgiram pela necessidade de transpor

barreiras naturais conectanáo pontos para facilitar e agilizar o tráfego de veículos e

pessoas, favorecendo o desenvolvimento socioeconômico de determinada região,

essa ponte é uma construção que permite interligar ao mesmo nível pontos não

acessíveis separados po, ,ior, vales, ou outros obstáculos naturais ou artificiais;

considerando que as pontes vicinais desempenham um papel

relevante na ligação de cidades, faciliiando o transporte e o acesso da produção

agrícola aos grandes centros e são obras que requerem rapidez, Segurança e

dürabilidade, iristo que a ponte existente no local é de madeira e encontra-se

desgastada pela ação do temPo.- 
Contamos com a sensibilidade do Poder

que atenda esta solicitação o mais breve possível'

O Vereador abaixo-assinado,
regimentais, vem requerer a V.

Plenário, seja encaminhada ao

seguinte lndicação:

c!<

Municipal, a fim de

em 17 de 2024.Sala das

'''Êumco euEl LH
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17 de abril de2024.

o Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÔes legais .e
regimentais, vem requerer a V. Exa que' após deliberação e aprovação do

Ctãnario, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Barreiras a

seguinte lndicação:

.,PODA E CORTE DE ÁRVORES NA AV-ENIDA JOSÉ BONIFACIO,

PROXIMO DA IGREJA CONGREGAçÃO CntsrÃ No CENTRO,

NESTA CIDADE DE BARREIRAS - BAHIA".

JUSTIFICATIVA

As copas das árvores estão perigosamente muito proximas da

fiação da rede elétrica, podendo ocasionar graves acidentes. Além

dislo, ao entardecer, essa mesma copa atrapalha a iluminaçâo

pública quando estão logo abaixo do braço de luz do poste Pela

iazão última, recebi inúmeras reclamações por parte dos moradores

antigos, que não so necessitam como dependem da iluminação

pública para segurança.' 
diante oãs informações e a pedido dos Munícipes' é que

solicito que de imediato o Poder Executivo Municipal tome as

providências necessárias para que esta indicação seja atendida'

.\proSqdo c;çr-;q'Vo

'.',u|J#Ãffi i1ç&acLl-

Sala das

Euri
Ve - Repu

Filho
canos

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 / (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101


